



WEEKLY REPORT ROTARY CLUB OF hakusanishikawa

ガバナー方針:「クラブの未来を考えよう」 夙基本方針:「ロータリーで楽しもう「無限の機会への招待」」

白山石川ロータリークラブ

2020年7月30日 No.878

会長:野澤誠治 幹事:藤本和久 公共イザ 委員長:池元ことみ

クラブ会報委員長:多田 茂 副委員長:安田晶一 委員 山内 隆・新陽一郎・西田直樹

事務局/白山市西新町 159-2 松任産業会館 4階 TEL076-274-2907 FAX076-274-2908

Mail:info@hakusanishikawa-rc.jp HP://www.hakusanishikawa-rc.jp

◆会長挨拶 (野澤誠治 会長)



皆様 こんにちは。
本日の例会は、2610地区ガバナーの八塚様のDVDをご覧いただく例会となります。先週も申し上げましたが、DVDの中には八塚ガバナー

とRI会長ホルガー・クナーク氏が出てまいります。不謹慎ではありますが、世の中がこの様な事態になって八塚ガバナーの訪問がなくなりDVDによる講演になったことで、RI会長のお話も聞ける機会ができたということになりました。13分という短い時間ですが、皆さんで楽しみましょう。また、先々週ですが新ニコニコBOX委員長がロータリーのお金がどのように使われているか、よくわかりませんとのお話がありましたので、ほんの一例ですが紹介いたします。今月、トランプ政権がWHOから脱退とのニュースがありましたが、皆様のお手元にある資料をご覧いただくとわかる通り、ロータリークラブがWHOの予算の3.3%を出していると日本経済新聞に掲載されていました。また、当クラブのニコニコBOXも東北の震災の際には、300万円を寄付させて頂きました。(日本赤十字社及び北國新聞社義援金基金)もうひとつ面白い話も見つけました。「米山 梅吉 遺しし言の葉」の書籍の中に『ロータリーが日本に紹介された初期には警視庁から狙われたこともありました。特に関東大震災の際にはアメリカから巨額の義損金が来ましたので、このお金が何とかインターナショナルと称する穏やかならざる団体の運動資金でもあるかのような誤解もされました。しかし今は何もありません。』とあります。これもほんの一例ではありますが、ご紹介させていただきました。ロータリーの目的の中にもありますように、奉仕の理念で結ばれた職業人が世界的ネットワークを通じて、国際理解・親善・平和を推進することが、大切でありその一つが寄付であると思います。さて、次週の納涼例会ですが、中止させていただくことになりました。昨晚、理事会にて決定させていただきました。皆さんも大変楽しみにしていただいていたと思いますが、最近のコロナ感染状況をみますと、中止も止むを得ないかと思われまふ。松田親睦委員長にも大変ご迷惑をおかけしました。申し訳ございません。

次週の例会は通常例会とさせて頂き、当会場にて行います。卓話者等どなたも準備できない状況でありますので、皆さんの企業がこのコロナウィルスによって、どのような影響を受けているのか、また感染防止の工夫などお話しただけの方がおられましたら、ぜひお話をさせていただきたく思います。もし、どなたもいらっしゃらなければ、こちらで指名させて頂きます。少しでも皆さんのお役に立てる例会にしたいと思っております。以上です。本日もよろしくお願ひいたします。

◆表彰の伝達

ロータリー財団 ベネファクター 福田 裕 君



◆幹事報告 (藤本和久 幹事)

7/20 ガバナー事務所 地区行事予定案についてのお知らせが届く。(11月以降の予定は、まだ正式に確定していませんので、ご参考程度となります)



7/20 ガバナー事務所 第2720地区 熊本豪雨災害への義援金お願いのご案内が届く。会員一人当たり500円、送金締切日2020年8月20日(木)

7/21 一般社団法人 ロータリーの友事務所「新型コロナの影響に関するアンケート」の提出のお願いが届く。

7/29 ガバナー事務所 第2700地区 福岡豪雨災害への義援金お願いのご案内が届く。会員一人当たり500円、送金締切日2020年8月31日(月)

- ・来週8/6(木)の納涼例会はコロナウイルス感染拡大防止のため中止になりました。当日は通常例会とし、グランドホテル白山例会場にて第一例会を開催します。
- ・武藤一彦直前会長より、叙勲受章記念としてクラブへ非接触温度計を頂きました。

◆プログラム

RI2610地区 八塚 昌俊ガバナー よりビデオメッセージをDVDにて紹介

テーマ『クラブの未来を考えよう』

『 think about the future of your club 』



◆出席報告(西田直樹 委員長)

- 出席率: 73.53%
- 出席者: 1名 /34名
- 出席免除者: なし
- メーキャップ: 1名

7/30 金沢北RC 米山記念奨学生卓話同行 多田 茂



◆ニコニコボックスの発表(新陽一郎 委員長)

野澤 誠治 会長 皆さん、お元気です。いらっしゃいますか。例会参加ありがとうございます。コロナに負けず頑張りましょう。

藤本 和久 幹事 ガバナーとの会長幹事懇談会を初めてリモートで行いました。武藤直前会長、非接触温度計ありがとうございました。

今井 欣也 糖尿病等で1カ月半入院しました。会からお見舞いを頂きありがとうございました。御蔭ですっか



り元気になりました。今後とも宜しくお願い致します。

福田 裕 永瀬さん、ハンブルグ国際大会の記念の万国のネクタイのプレゼントありがとうございました。今日、首にして来ました。お礼が一年遅れて申し訳ありません。

永瀬 喜子 八塚ガバナーは同じ時にガバナー補佐として仲良くさせて頂きました。本当に素敵な方です。本日、訪問叶わず残念です。今井さん、リカバー本当に嬉しいです！おめでとございます。

前島 伸一郎 コロナに負けないように頑張りましょう。

林 哲也 とうとう五十肩になってしまいました。

新 陽一郎 野澤会長、ニコニコBOXの話大変にありがとうございました。とても勉強になりました。ロータリアンとして今後もロータリーについて研鑽していきます。

バッジを忘れて来ました。申し訳ありません。

本日合計 22,000円 今年度累計 96,000円

◆ちょっと読んでみてください

自分ひとりの頭で考え、自分ひとりの知恵で生み出したと思っても、本当はすべてこれ他から教わったものである。

教わらずして、学ばずして、人は何一つ考えられるものではない。幼児は親から、生徒は先生から、後輩は先輩から。そうした今までの数多くの学びの上に立ってこそその自分の考えなのである。

自分の知恵なのである。だから、よき考え、よき知恵を生み出す人は、同時にまた必ずよき学びの人であるといえよう。

学ぶ心さえあれば、万物すべてこれわが師である。

語らぬ木石、流れる雲、無心の幼児、先輩のきびしい叱責、後輩の純情な忠言、つまりはこの広い宇宙、この人間の長い歴史、どんなに小さいことにでも、どんなに古いことにでも、宇宙の摂理、自然の理法がひそかに脈づいているのである。そしてまた、人間の尊い知恵と体験がにじんんでいるのである。

これらのすべてに学びたい。どんなことから、どんな人からも、謙虚に素直に学びたい。すべてに学ぶ心があって、はじめて新しい知恵も生まれてくる。よき知恵も生まれてくる。

学ぶ心が繁栄へのまず第一歩なのである。

松下 幸之助 〈道をひらく〉より